

Rememoran entrada de Fidel Castro a La Habana



La Habana, 8 ene (RHC) Con una velada político cultural, la capital del país evocó el aniversario 60 de la entrada del líder de la Revolución, Fidel Castro, y la Caravana de la Libertad a La Habana, con la presencia del presidente Miguel Díaz-Canel y del segundo secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba José Ramón Machado Ventura.

En la Ciudad escolar Libertad, otrora campamento militar de la dictadura de Fulgencio Batista, se congregaron junto al pueblo jóvenes caravanitas, quienes reeditaron la trayectoria que realizó el Ejército Rebelde desde Santiago de Cuba hasta La Habana tras el triunfo del 1 de enero de 1959.

Durante el acto, en el que participaron unas cinco mil personas en representación de todo el país, el Primer Secretario del Partido Comunista (PCC) en la capital, Luis Antonio Torres, evocó lo acontecido el 8 de enero de 1959 cuando Fidel le habló al pueblo y avizó los esfuerzos que enfrentaría la naciente Revolución.

El dirigente partidista destacó asimismo que la entrada triunfante del líder cubano, hace seis décadas, simboliza el júbilo, la esperanza en el rostro de generaciones sumidas en el oprobio, y el compromiso con el proceso revolucionario.

También se refirió a lo difícil que ha sido mantener una revolución frente a las administraciones estadounidenses, “pero este pueblo heroico, tenaz y resistente por más de 60 años ha defendido nuestro sistema social”, aseveró.

A la celebración por la efeméride asistió también el Segundo Secretario del Comité Central del PCC, José Ramón Machado Ventura, entre otros altos dirigentes de esa organización política y del Gobierno de la nación caribeña.

Estuvieron presentes igualmente, protagonistas de la Caravana de la Libertad, combatientes del Ejército Rebelde de los diferentes frentes radicados en La Habana, así como familiares de los caídos por la gesta independentista.

Con el triunfo de la Revolución cubana hace 60 años, se muestran logros esenciales alcanzados por el pueblo, como la continuidad de estudios para la educación preescolar, primaria, especial y media a un millón 606 mil 500 estudiantes.

Además, la Educación Superior garantiza, de forma gratuita, la matrícula de 155 mil educandos, al tiempo que unas 13 mil instituciones de salud dan cobertura a toda la población, con la presencia de más de 94 mil médicos, 19 mil estomatólogos y 85 mil enfermeros (fuente PL y ACN).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/180557-rememoran-entrada-de-fidel-castro-a-la-habana>



Radio Habana Cuba